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「返したら終わり」にしてはならない 
事件の全容解明、 

不正の温床除去を 
･･･西澤議員の話･･･ 

現在調査中にもかかわらず、「3000万円」との額が
どうして出てきたのか疑問です。その上、町が被害額

を請求もしていないのに先手を打って“弁済”を実行

することによって「金を返せば、全て終わり」との双

方の思惑が感じられます。 
事件発覚後の２月全協での説明でも、町は、家族に

弁済の打診をして「内々で」済まそうとしている様子

が感じられました。だから私は全協（７月６日）で、

町としては刑事責任を問う立場に変わりないか質し

ました。町は告訴する方針に変わりないと説明。 
甲良町の町税収入が約 8億 5千万円（平成 26年度

決算）なので、3000万はとんでもない多額の「着服」
です。問題は、「着服額 3000万円を超える」ことが明
らかになったことで、町長が「何年にもわたる公金の

横領が見抜けなかったズサン管理」を自らの問題とし

て正面から反省しているのか、事件の全容解明・背

景・原因、再発防止策と共に、今後鋭く問われるので

はないでしょうか。 
 

議長と町長が異常な対応 
全員協議会（6日）の冒頭、木村議長は、

着服事件に関し、報告のみで質問は控えて

ほしい旨のあいさつをおこないました。北

川町長も「今日は報告のみ」とあいさつの

中で述べ、質問は受け付けないかのような

態度を示したため、西澤議員は納得できな

いと指摘し発言しました。 
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す
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町
は
、
総
被
害
額
の
確
定
に
は
「
現
在
調
査
中
」
と

し
な
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も
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来
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の
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上
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の
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に
な
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た
形
で
す
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